

Clermont-Ferrand, le 17 novembre 2014

Objet : nouvel ENT

Madame le Recteur,

Par la présente, nous tenons à vous faire part des difficultés rencontrées par de nombreux collègues face à la mise en place du nouvel Environnement Numérique de Travail dans notre académie à cette rentrée.

En effet, la lenteur d'ouverture des pages et la difficulté d'utilisation de certains modules - appel, cahier de texte en particulier – rendent peu efficient son usage au quotidien.

En outre, pour permettre à l'ensemble des personnels d'utiliser au mieux cet outil, il nous semble indispensable qu'une formation ouverte aux collègues volontaires soit mise en place.

Devant les difficultés inhérentes à l'utilisation de cet outil, nous serons attentifs à ce qu'aucun personnel ne puisse être pénalisé par sa hiérarchie, notamment les enseignants concernant la tenue du cahier de texte ou l'appel.

Nous vous serons très reconnaissants de bien vouloir prendre toute disposition à cette fin.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous prions de croire, Madame le Recteur, en l'expression de toute notre considération.

Pour le SNES-FSU Clermont,

Patrick LEBRUN

Secrétaire académique